



ききよう

茂木中合言葉「学び合い・高め合い・やり抜く」

学校教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 自他を大切にす生徒
- 3 最後までやりぬく生徒
- 4 進んで奉仕する生徒

◇県春季各種大会に出場

6月2日(木)から5日(日)に行われた県春季各種大会に、野球部、バレーボール部、卓球部、剣道部、柔道部、特設陸上部の選手が出場しました。大会では、個人戦・団体戦ともに最後まで粘り強く競技する姿がありました。7月に入ると3年生にとっては最後の大会となる総体が始まり、更なる活躍が期待されます。



◇新体力テスト実施

6月8日(水)に、新体力テストを実施しました。50m走やハンドボール投げ、握力測定や反復横跳びなどに全校生が全力を出し切ろうと真剣に取り組みました。



◇「ふるさとの森下草刈り」伝統を引き継ぐ

6月10日(金)に、茂木中の伝統的な活動である「ふるさとの森下草刈り」が全校生徒によって行われました。一人一人草刈り鎌を手に、約1時間除草作業に汗を流しました。それぞれの学級が力を合わせてたくさんの草を刈ることができました。



◇竜巻避難訓練実施

6月17日(金)に、急な突風や竜巻に対応するため予告なしに避難訓練を実施しました。放送を聞きながら、ガラスの破損などから身を守るために、素早く机の下に避難することができました。



◇3年生「修学旅行」京都・奈良方面へ

3年生は、京都・奈良方面への修学旅行を6月22日（水）から24日（金）に実施しました。

1日目は、奈良の法隆寺、東大寺を全員で見学しました。2日目は、早朝より特別文化体験として宿泊した智積院でお勤めと拝観をしました。その後、タクシーを利用した京都市内班別研修を行いました。3日目はクラス毎に体験活動や平等院等の見学を行いました。

3日間とも天候に恵まれ、生徒たちは感染予防に努めながら、奈良・京都の歴史と文化に触れ、思い出に残る有意義な修学旅行となりました。



◇2年生「マイチャレンジ」社会体験活動実施

2年生は6月22日（水）から24日（金）の3日間、働くことの意義や将来の人生設計を考えることを目的に、社会体験活動であるマイチャレンジを実施しました。今年度は、27事業所にお世話になりました。事業所の方と交流しながら、様々な活動を体験することができました。生徒たちには、これからの自分の生き方を見つめるきっかけになればと考えています。お忙しい中、ご協力をいただきました事業所の皆様に感謝を申し上げます。

